

TECHNISCHE INFORMATION / TECHNICAL INFORMATION

X60 - Verbesserte Rezeptur *Improved formulation*

BETROFFENE PRODUKTE / AFFECTED PRODUCTS

- 1-X60
- 1-X60/A-NP
- 1-X60/B-NP
- 1-X60/A
- 1-X60/B

Änderungen in der Zusammensetzung in 12/2018 /
Composition change in 12/2018

ÄNDERUNGSGRUND / REASON FOR CHANGE

Diese neue Rezeptur des X60 ist nun frei von Dicyclohexylphthalat (CAS 84-61-7) und N,N-Dimethyl-p-toluidin (99-97-8). Das bedeutet, dass der Klebstoff keine Stoffe enthält, die im ANHANG XIV oder auf der Kandidatenliste der REACH-Verordnung aufgeführt sind. Die Änderung der Rezeptur wurde vom Markt nachdrücklich gefordert und die weitere Beschaffung der aufgeführten Komponenten ist schwierig oder unmöglich. Die Bewertung von Chemikalien wird immer strenger, was ständig besser werdende Produkte mit minimalen Risikobewertungen erfordert.

This new version of X60 no longer contains Dicyclohexylphthalate (CAS 84-61-7) and N,N-Dimethyl-p-toluidine (99-97-8). This means no ingredients are listed at the ANNEX XIV or at the candidate list of the REACH regulation. The change of formulation has been a strong demand of the market and the listed components are difficult or impossible to source anymore. The assessment of chemicals becomes steadily stricter which requires constantly improving products by providing minimum risk assessments.

ÄNDERUNG IN ANWENDUNG + AUSSEHEN / CHANGE IN APPLICATION + APPEARANCE

- Geändertes Mischungsverhältnis der Komponenten
- Längere Aushärtezeit
- Komponente B kann in Viskosität und Trübung variieren
- Entfernen mit Aceton nach dem Aushärten nicht möglich
- *Mixing ratio of the components is different*
- *Curing time increased*
- *Component B may vary in viscosity and turbidity*
- *Cannot be removed by acetone after curing*

Das Material ist ausschließlich für das Kleben von Dehnungsmessstreifen bestimmt. Für anderweitige Verwendung können wir keine Unterstützung leisten. Es gibt keine Restbestände des alten Materials mehr.

The material is exclusively qualified and to be used for the bonding of strain gauges. We cannot provide support for any other use. There are no more remaining stocks of the old material.

Hottinger Brüel & Kjaer GmbH
Im Tiefen See 45 · 64293 Darmstadt · Germany
Tel. +49 6151 803-0 · Fax +49 6151 803-9100
www.hbkworld.com · info@hbkworl.com

Änderungen vorbehalten. Alle Angaben beschreiben unsere Produkte in allgemeiner Form. Sie stellen keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie dar.
Subject to modifications. All product descriptions are for general information only. They are not to be understood as a guarantee of quality or durability.